



Même la crise liée au coronavirus n'a pas prise sur la générosité



© Libre de droits

Des écoliers américains ne renoncent pas à offrir des cadeaux aux résidents du Foyer pour hommes de l'Armée du Salut à Budapest.

« L'École internationale américaine de Budapest entretient de bons contacts avec l'Armée du Salut de Hongrie depuis de nombreuses années. Chaque année, nous présentons dans les locaux de l'école notre travail dans le cadre d'ateliers, et les classes participent à une ou deux de nos offres sociales en cours d'année. Ce faisant, les élèves donnent aussi un coup de main lors des repas chauds de midi, ce qu'ils font toujours avec plaisir.

Ils sont tous issus de familles nanties et amènent aussi de petits cadeaux pour les résidents du Foyer. L'objectif de la collaboration est de faire prendre conscience aux enfants qu'il y a de la pauvreté et de l'injustice dans le monde.

Du chocolat pour Noël

Le COVID-19 a tout changé cette année, mais la disponibilité existe toujours. Bien que, depuis des mois, l'enseignement ne se déroule plus qu'à distance, les responsables n'ont pas voulu renoncer à cette idée, mais se sont plutôt efforcés de faire preuve de créativité pour la mettre en pratique. C'est ainsi qu'un film sur le travail de l'Armée du Salut a été lancé via Internet avec les moyens du bord. Ce film appelait à faire des dons en nature en faveur du Foyer pour hommes de Budapest.

L'objectif visé était de récolter 60 colis contenant des denrées alimentaires non périssables, des articles hygiéniques, des chaussettes et naturellement du chocolat. Les dons ont été apportés par les responsables de l'action au Foyer pour hommes, où ils ont été emballés. Ces paquets seront remis aux résidents le 23 décembre à l'occasion d'une fête de Noël un peu différente en raison de la pandémie. »

Auteur

Major Bernhard Wittwer, Budapest

Publié le

15.12.2020